
地域探究の時間（校内発表会） 

 

北栄町長の手嶋です。 

 本日は、地域探究の時間の校内発表会、コロナ禍で開催が危ぶまれたところ

ではありますが、みなさんの熱い思いのもと開催されますこと、うれしく思い

ます。リモートということになりましたが、ご挨拶の機会をいただき感謝申し

上げます。 

 みなさんはそれぞれのテーマで地域の現状や課題を学んでこられましたが、

本日は、若い視点と感性で何を感じて、どういう提言をされるのかとても楽し

みにしております。 

 昨年は、北栄ドリーム農場のイチゴを使ったシフォンケーキの販売、とても

好評でした。また、今年で 8回目となりました高校生議会では、探究された内

容をもとに観光・産業・移住などについて、町に対して一般質問がありまし

た。みなさんにとっても良い経験になったと思いますし、いただいた意見・提

案につきましては、検討し、早急に対応すべきものは対応していきたいと思っ

ております。実際に、これまでもみなさんの先輩からいただいた意見を反映

し、サービスの向上に繋がっております。 

これまで、地域のことについて関心をもつということはあまりなかったと思

いますが、この取り組みによって、地域のことを知り、関心をもっていただい

たのではないかと思っています。 

またいっしょに探究していただき、お世話になった方のことも忘れてはいけ

ません。 

これらの経験をもとに将来、地域で活躍する人になっていただくよう期待

し、また本日の会が有意義な会となりますことを祈念し、あいさつとします。 

 元気よく、発表してください。 

 

 

令和 4年 3 月 18 日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 


